
Bürgerschaft am 25.08.2022, TOP Ö 7.19 
Kleine Anfrage kAF 0083/2022: Verkehrskonzept Altstadt 
Einreicherin: Anett Kindler, Fraktion  BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN/DIE PARTEI 
 
Es antwortet: Herr Bogusch 
 
 
Anfrage: 
 
1. Wann wird der Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund seitens der Verwaltung die Fort-

schreibung des Verkehrskonzepts Altstadt vorgelegt? 
 
2. Wie schätzt die Verwaltung die aktuelle Verkehrssituation und die damit verbundenen Be-

lastungen in der Wasserstraße und in der Straße Am Fischmarkt in den vom Tourismus 
besonders geprägten Monaten Juni bis September ein? 

 
Antwort: 
 
Sehr geehrter Herr Präsident, sehr geehrte Damen und Herren,  
 
aus Sicht der Verwaltung ist weiterhin ein Handlungsbedarf zur Verkehrsberuhigung insbeson-
dere in der Wasserstraße aber auch in der Straße Am Fischmarkt gegeben. Hierzu wurden in 
der aktuell laufenden Überarbeitung des Verkehrskonzeptes Altstadt Verbesserungsvor-
schläge entworfen. Bezüglich der Überarbeitung des Verkehrskonzeptes Altstadt ist geplant, 
am Dienstag den 25.10.2022 eine Einwohnerversammlung durchzuführen, bei der die Vor-
schläge vorgestellt werden, aber auch Anregungen und Hinweise mit aufgenommen werden 
sollen. Zu der Veranstaltung sind die Mitglieder der Bürgerschaft selbstverständlich gerne mit 
eingeladen. Die offizielle Einladung wird noch zugestellt. 
Im Anschluss an die Einwohnerversammlung soll das Thema im Bauausschuss beraten wer-
den, damit dann die Beschlussfassung für die Fortschreibung des Verkehrskonzeptes Altstadt 
erstellt werden kann. 
 
gez. Dr. Raith 


